



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL JULIO 27 DE 2013 - 193

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### CELEBRACIONES

Las hace cada cual a su manera y muchas veces no se sabe ni lo que se conmemora aunque las fiestas patrias usualmente se caracterizan por los ostentosos desfiles militares presididos por las autoridades oficiales. "En mi época "como nos acostumbramos a decir, eran los centros educativos los que emulaban marcando el paso pero en los estadios para quienes quisieran observarlos; cada colegio tenía su hinchada propia y a veces se terminaba con una revista de educación física, preparada de antemano por el respectivo profesor. Recuerdo en una oportunidad cuando el aguacero nos acompañó y cambio el blanco de nuestros uniformes por el color tierra. En todo caso no había que disponer de tiempo para atravesar extramuros .la carrera 27 como ahora suele suceder. En fin este año en la Academia de Historia de Santander, no se nos recordó el episodio del florero que probablemente ha servido de inspiración para tratar de obtener algunos beneficios de una manera poco convencional, sino los esfuerzos de la clase intelectual, profesional o académica por lograr la independencia a través de la política; esfuerzos que se iniciaron desde 1809.

### EL COLEGIO MEDICO

Sesionó el pasado Martes la Junta Directiva y sigue preocupando a esta Asociación la situación del ahora llamado Hospital Universitario por múltiples razones diferentes a la económica ; entre otras la falta de compromiso de parte del personal profesional que allí labora no obstante los relativos buenos sueldos, la indecisión de las directivas de la Universidad, a pesar de su nombre- universitario- , el atraso en tecnología de punta como ahora la llaman al compararlo con otros centros con presupuestos similares, la contratación acomodada a circunstancias especiales y en fin otros factores que hacen vacilante su desempeño, según los colegas en contacto con esta Institución. Desafortunadamente organizaciones como la nuestra solo pueden poner de manifiesto estas inquietudes y otras que nos hacen pensar que antiguamente era la

escasez en el presupuesto lo determinante. Hoy día por lo visto han aparecido otros factores será el de la globalización o la deshumanización?

Como soñar no cuesta nada, se recordó la época cuando el Dr. Carlos Toledo Plata siendo director, fue quien prácticamente obligó a los médicos del San Juan de Dios a que apareciesen en nómina por \$ 100.00. mensuales aunque fuimos testigos al acompañarlo, de cómo el atendía a los pacientes de su especialidad aun en Hospitales distantes como los de San Gil y Socorro Ad honorem.

### ¿CÓMO CULTIVAR LA ESPIRITUALIDAD?

En estos tiempos cuando es oportuno hablar de todo nos ha gustado este aparte de una entrevista hecha a Lama Norbu publicada en El Tiempo el 27 de julio y además se trae a cuenta para que no se confunda la religiosidad con la espiritualidad, como suele suceder de ordinario.

"Primero tienes que observar tu mente cuando estás intranquilo. Luego hay que entrenar la mente cuando estás impaciente.

Hay que empezar a aprender, como aprenden los niños pequeños.

Aprende a aceptar tu condición y respétala, valórala. Ahora, cuando logras conocer cuál es tu condición, no hay forma de tener problemas porque estás consciente.

La vida se pasa y no aceptamos nuestra condición y no respetamos a nuestro propio ser."

### DECLARACIÓN DE QUIBDÓ SOBRE LA REFORMA A LA SALUD.doc

